

# LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

## ■ Duelo de prianes

A Corín Tellado, cuatro mil novelas  
rosas están de luto

Porque el título original es *Duelo de Titanes*, película dirigida por John Sturges y protagonizada por Burt Lancaster y Charlton Heston, nada que ver con Germancito El Hitlercito, y Manlio, que extraña a un jefe de Estado, pues como que no.)

Senadores del PRI pidieron al dirigente nacional panista, Germán Martínez, tener "memoria":

"Parece que ha olvidado que fue el tricolor el que permitió que Felipe Calderón pudiera tomar posesión como presidente de la República, en medio del grave conflicto postelectoral que puso en riesgo la estabilidad del país."

—¿La estrategia es minar al PRI, como hicieron en 2006 con el PRD y su candidato presidencial, Andrés Manuel López Obrador? —se les cuestionó.

—Ellos le pueden apostar a eso, pero hay más vigilancia y equilibrio ahora de lo que hubo en la contienda electoral de 2006.

Quieren —adujeron— repetir con el tricolor el plan con el que polarizaron a la sociedad en 2006.

Um, sospechasean, o sea, hubo plan y todo...

Ora sí, como dice el dicho: "Peléense las comadres y díganse sus verdades."

Lo vienen a decir hasta ahora, como se trata de ellos..., ¡pobre 2006!, ¡cuántas cochinadas se hicieron en nombre de la famosa "continuación del cambio democrático"...

### **iSi con todo y eso!**

Dijo Eduardo Medina Mora, titular de la PGR, en San Diego, California, durante la reunión anual de la Associated Press:

"Lento, pero seguro, los carteles están entrando en un estado de fragmentación y autodestrucción, debemos ser implacables, no podemos dejar que se reconstruyan."

¡Uta!, señalan, si así, desfragmentados y lentos, nos va como nos va...

### **Asesorazo**

Todo resuelto, cómo no lo pensó el sueco Sven-Goran.

El fin de semana se supo que el entre-

nador Javier Aguirre tendrá un *head hunter* para hacer calificar a la Selección Nacional al Mundial de Suráfrica.

¡Es el expresidente Vicente Fox!, quien dijo que tiene "la fórmula" para que los jugadores pasen de ser los ratones verdes a "verdaderas fieras, capaces de vencer en la cancha a los mejores equipos del mundo".

Para esto, ya firmó un convenio de colaboración con The Pacific Institute, el cual se encargará, mediante seminarios, "de cambiar la mentalidad de los futbolistas mexicanos y convertirlos en verdaderos campeones".

"Yo ya hablé con Justino Compeán —contó Chente—, desde luego es nuestro interés trabajar con la Selección Nacional y The Pacific Institute tiene experiencia muy concreta de éxito precisamente en esa materia", comentó.

Esa institución, que preside Lou Tice, trabajó con el equipo de natación de EU y con clavadistas de China, que acapararon las medallas de oro en los Juegos Olímpicos de Beijing.

Su participación en el Centro Fox y con la selección, aclaró, no es para inducir al técnico nacional a alinear a determinado jugador o enseñarle sistemas tácticos.

"Se trata de que los jugadores suban su potencial mental... México debería ganar el mundial, no solamente participar", indicó Chente.

¡Tssss!, lamentan, ¡cómo no The Pacific Institute lo ayudó a gobernar durante su sexenio! ¡De cuántas nos hubiera sacado!

Si de por sí la selección no da una, ahora imagínense qué podemos esperar de ésta cuando Chente decida "encargar el despacho"...

### **¿Y sí?**

Ante las dificultades para pagar la deuda de su campaña presidencial, la secretaria de Estado *gringau*, Hillary Clinton, ha decidido tomar una medida poco común: rentar a su esposo y exmandatario, Bill Clinton, por un día, reportó ayer la cadena de televisión Fox News.

"Ésta es una oportunidad única en la vida: tú y un invitado pasarán un día con el presidente Clinton y un fin de semana lleno de aventura en Nueva York", promete un mensaje publicitario enviado el jueves por correo electrónico a los seguidores de



Fecha <b>13.04.2009</b>	Sección <b>Política</b>	Página <b>39</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

la exprimera dama.

¡Ups!, dicen, a ver, ¿si la ganadora del servicio es Mónica Lewinsky se va a aguantar? Conste...

**Novia moderna**

Cuando se van a la cama la primera noche, ella le dice al novio:

“¿Sabes gordo? no te lo había dicho, pero yo no sé hacer nada de nada.”

El novio le responde: “No te preocupes mi linda muñequita, tú solamente te desnudas, te acuestas sobre la cama, te relajas y yo haré el resto.”

“¡¡Nooooo!! —le aclara ella— ¡el amor sí sé hacerlo, y muy bien, nunca he recibido ninguna queja! Lo que no sé es lavar, planchar, cocinar...”

**Como el chinito (Fujimori), a milal**

La sentencia de 25 años de cárcel al expresidente peruano, Alberto Fujimori:

¿Y Luis Echeverría, apá? ☒

evamakjim@prodigy.net.mx



Alonso Lujambio. (Foto: Eladio Ortiz)